
ALLEGATO alla Delibera di Consiglio Provinciale n. 110  del 08.10.2024 

 

 

Provvedimento Presidenziale n. 180 del 26. 09. 2024 ad oggetto: 'IV Variazione urgente al Bilancio di 

Previsione 2024/2026 ai sensi dell'art. 175, comma 4, del D. Lgs. 18 agosto 2000 n. 267' - Ratifica ai sensi 

dell'art. 175, comma 5, del D. Lgs. 267/2000.   

 

RESOCONTO STENOTIPISTICO 

 

Relaziona il dr. Principe. Prego". 

 

dr. Antonio Principe:   

"Buongiorno a tutti. Ci riferiamo sempre al vertice dei Ministri degli Interni per il G7 tenutosi dal 2 al 4 ottobre. 

Noi facemmo una prima variazione urgente al Bilancio in cui prevedemmo 1.500.000 euro di stanziamento in 

entrata e in uscita destinato agli interventi sulle strade provinciali a supporto dei luoghi dove si è tenuto questo 

vertice. Il susseguirsi delle ordinanze ha determinato uno stanziamento complessivo di 1.521.600 euro. Quindi 

c'è questa piccola integrazione allo stanziamento iniziale di 21.600 euro sia in entrata che in uscita sul Bilancio 

dell'Ente".   

  

Il Presidente della Provincia, dr. Rizieri Buonopane: 

"Posso aggiungere una nota. La Provincia era stata delegata a fare gli interventi. Con l'ing. Mauriello siamo 

stati spesso in Prefettura ai tavoli organizzati con l'ing. Soccodato che era poi il Commissario Straordinario 

nominato dalla Presidenza del Consiglio per l'evento che si occupava di viabilità. Abbiamo fatto un lavoro 

importante e anche in tempi molto celeri. Per questo abbiamo ricevuto i ringraziamenti, i complimenti dallo 

stesso Commissario Straordinario perché non era facile farsi trovare pronti visti anche i tempi e le modalità 

con le quali venivano di volta in volta reperite  economie da parte del Ministero e trasferite per progetti di 

viabilità. Anche in questo siamo stati bravi e c'è stato riconosciuto. Penso che è stato un bel risultato. 

Solo un attimo, prima del voto, il Consigliere Barrasso. Prego Consigliere". 

   

Il Consigliere, avv. Vincenzo Barrasso:   

"Volevo ringraziare, credo che potranno associarsi tutti i Consiglieri, Fausto Mauriello e tutta la struttura 

tecnica della Provincia per lo straordinario sforzo perpetrato nelle settimane scorse per assicurare che tutto 

andasse bene al G7. Colgo anche l'occasione per un  ringraziamento personale, ma credo che possa essere 

collegiale, da parte di tutti noi all'ing. Mauriello e a tutta la struttura tecnica per fare gli auguri di buon lavoro 

a Fausto Mauriello che fra qualche tempo, abbiamo letto, assolverà a ruoli più importanti"   

  

Il Presidente della Provincia, dr. Rizieri Buonopane: 

"Non è detto, Consigliere Barrasso". 

  

Il Consigliere, avv. Vincenzo Barrasso:   

"Se dovesse decidere il Comune di Avellino credo che non gli debba mancare il saluto affettuoso di tutto il 

Consiglio e il ringraziamento per tutto quello che ha fatto in questi anni e negli ultimi mesi in cui io ho avuto 

il piacere e l'onore di conoscerlo professionalmente come Consigliere Provinciale. Grazie".   

  

Il Presidente della Provincia, dr. Rizieri Buonopane: 

"Restiamo così: se dovesse accadere, faremo il saluto tutti insieme all'ing. Mauriello. 

 


